





Lic. José Isac Sánchez Rojas

Regidor Administración 2021-2024

Sombrerete Zacatecas.

Informe Trimestral.



Lic. José Isac Sánchez Rojas.

Regidor del H. Ayuntamiento de

Sombrerete, Zacatecas (2021-2024)

Tel. 4339350074.





Conforme lo marca el Art. 86 fracción xv de la Ley Orgánica del municipio del estado de Zacatecas, los artículos 21, 22 y23 del reglamento interno del Municipio de Sombrerete y demás aplicadas de la Ley de Trasparencia y Acceso a la información Pública del estado de Zacatecas; Le hago entrega de mi informe de actividades correspondiente a los meses de septiembre octubre y noviembre del año 2021.

Mi responsabilidad como regidor dentro de esta administración es velar por los intereses de los ciudadanos de nuestro municipio, además del buen funcionamiento de la administración pública municipal.

Mi función como regidor es ejercer las facultades de deliberación y decisión con integridad y congruencia, tratando con responsabilidad y honradez los recursos públicos del Municipio.

Informe Trimestral de Actividades de 1 de Enero al 31 de Marzo de 2023.

Comisiones.

Presidente: Comisión de Educación y Cultura.

Vocal: Comisión de Hacienda.

Vocal: Plazas y Mercados.

Comisión: Desarrollo Rural.

Comisión: Desarrollo Económico.





Actividades como Regidor, Actividades Sociales, Eventos y Comisiones.

Enero 2024.

Durante el mes de enero se apoyó a barias escuelas de municipio para la celebración del día de reyes, en esta ocasión se les apoyo con juguetes para los niños y un bolo, las escuelas a las que acudimos fueron las de las comunidades de Felipe Ángeles, San José de la Parada, Mesillas, Buenavista, en otras, así como al grupo de la escuelita b dela fe de la comunidad el lo de mena.

Se participó en 47 Asamblea General (37° sesión extraordinaria) de cabildo donde participe elaborando los dictámenes de mi comisión, como fue el caso de hacienda donde se abordaron los temas de que los gastos de nómina y operación de seguridad pública fueran tomados del fondo 4 del municipio, que el pago del descuento de adelanto de participaciones se cubierto del fondo 4 del municipio durante los meses enero a mayo. Además del análisis y discusión de los informes financieros de los meses de agosto, septiembre y octubre de 2023, así como el tercer trimestre del ejercicio.

En la comisión de catastro se analizó y discutió la propuesta de quienes paguen los tres primeros meses del año 2024 aplicar el descuento del 100% de descuento en recargos, esto con la finalidad de aumentar la recaudación y que los contribuyentes vallan al corriente de su pago predial.

Febrero 2024

Como parte de la comisión de educación, se me solicitó un apoyo para el jardín de niños de la comunidad de mesillas de este municipio, esta escuela requería 20 bultos de cemento para terminar una pequeña obra en el lugar, la obra consistía en la terminación de banquetas y mesas con bancos y arreglos de la valla perimetral, se logró dar ese apoyo de manera personal, para lograr un espacio digno a la niñez de la comunidad.

Se asistió a la 48 Asamblea General (38° sesión extraordinaria) de cabildo, en dicha reunión se participó en la elaboración de los dictámenes de los puntos solicitados por la tesorera municipal, dichos puntos consistían en lo siguiente: Primero: disponer recursos del fondo 4 del municipio ejercicio fiscal 2024, para





cubrir obligaciones financieras con el IMSS, relacionados con pagos extemporáneos de los meses de noviembre y diciembre. Segundo: Análisis, discusión y en su caso aprobación de los informes financieros y ajustes presupuestales de los meses de noviembre y diciembre 2023, si como el 4to. Trimestre del mismo ejercicio.

Marzo 2024.

Como parte de la comisión de cultura se me solicito apoyo para llevar acabo las fiestas patronales de san José en las comunidades de mesillas y lo de mena, dicho apoyo consistía en ayudar con toldos para que se llevaran a cabo las danzas de la comunidad, gracias a la gestión realizada ante protección civil municipal se les logro dar el apoyo de los toldos así como su instalación.

Se asistió a la 49 asamblea general 6° sesión Solemne (Toma de protesta del presidente Municipal suplente)

Participación en la 50 Asamblea General (39 sesión extraordinaria) de cabildo, en la que se participó dentro de la comisión de hacienda donde se analizó y dictamino el punto de disponer recursos del fondo 4 ejercicio fiscal 2024 del municipio, para el pago de obligaciones financieras contraídas con el IMSS, que consisten en ke pago del mes de febrero y del CRV del mismo mes.

ATENTAMENTE.

PRESIDENCIA MUNICIPAL SOMBRERETE, ZAC.

Lic. José Isac Sánchez Rojas.

Regidor del H. Ayuntamiento de Sombrerete

(2021-2024)